
 
Hinsichtlich der Niederschrift über die 6. Sitzung des Ausschusses weist der Bürgerbus-Verein 
durch ein Anschreiben an den Ausschussvorsitzenden auf eine Passage in der Niederschrift der 
Ausschusssitzung vom 02.12.2015 hin, bei der es um die nicht gute ÖPNV-Anbindung an das 
Sana-Krankenhaus und die damit verbundene Nichtreduzierung der Stellplatzzahl geht. Herr 
Eichner führt dazu aus, dass diese Formulierung nicht als Wertung über das Engagement des 
Bürgerbus-Vereins hinsichtlich der Anbindung des Sana-Krankenhauses an den ÖPNV zu 
werten ist, sondern, dass die ÖPNV-Anbindung des Sana-Krankenhauses nicht ausreicht, um 
eine Reduzierung der Stellplatzanzahl anerkennen zu können. 
 
 
Der Ausschuss genehmigt die Niederschrift der 6. Sitzung des Ausschusses für Kultur, 
Tourismus und Verkehr einstimmig. 
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